

Saludó el mundo la firma del acuerdo de paz en Colombia



por María Josefina Arce

El acuerdo de paz suscrito este lunes en Cartagena de Indias entre el gobierno colombiano y las insurgentes Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo, que puso fin a un conflicto armado de más de cinco décadas, ha tenido un gran impacto en América Latina, que avanza en su objetivo de consolidarse como una zona de paz.

De la gran importancia que la región y el mundo conceden al histórico suceso habla la asistencia a la ceremonia de 15 jefes de Estado, entre ellos Raúl Castro, presidente de Cuba, país garante y sede del diálogo entre Bogotá y la guerrilla que culminó en la firma del acuerdo, que deberá ser avalado por el pueblo colombiano en un plebiscito el venidero dos de octubre.

El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, y alrededor de 2 500 invitados también asistieron al acto, que se inició con un minuto de silencio por todas las víctimas del conflicto que desangró al país suramericano y dejó decenas de miles de desaparecidos y millones de desplazados.

Ban Ki-Moon, único invitado a hablar en nombre de la comunidad internacional, llamó a trabajar por la reconciliación, el gran reto que tiene este país de 48 millones de habitantes.

Como un triunfo de la paz y la convivencia califican muchos el acuerdo que, sin dudas, marca un antes y un después no solo para Colombia, sino para toda Latinoamérica.

En ese sentido el canciller ruso, Serguei Lavrov, manifestó su seguridad en que el pacto ayudará a reforzar la estabilidad y seguridad en toda la región latinoamericana, y a profundizar en las relaciones entre Colombia y sus socios extranjeros.

Para el presidente dominicano, Danilo Medina, "ha sido un gran honor acompañar al pueblo colombiano en la firma de este Acuerdo de Paz, con el que se da inicio a una nueva etapa en su historia".

El jefe de estado cubano, Raúl Castro, por su parte, expresó su respeto a todo el pueblo colombiano, al que deseó éxito en los pasos que quedan por delante para afianzar la paz.

El trascendental hecho es noticia este martes en los principales medios de prensa del mundo que se hicieron eco de la emotiva ceremonia, que numerosos colombianos reunidos en la plaza de Bolívar de Bogotá y en otras ciudades del país aplaudieron y festejaron.

El 26 de septiembre será sin dudas, otra fecha para recordar para los millones de colombianos que nacieron bajo el conflicto armado y que vieron a los largo de todos estos años morir a muchos de sus compatriotas.

Pero será también una fecha de gran significación para América Latina que demostró al mundo que sí se puede lograr la paz y estabilidad internacional, cuando existe voluntad y se aunan los esfuerzos.

<https://www.radiohc.cu/especiales/comentarios/106921-saludo-el-mundo-la-firma-del-acuerdo-de-paz-en-colombia>



Radio Habana Cuba